

La journée de l'autisme à l'école Plein-Soleil...



3 Avril 2018

Cette année, l'école Plein-Soleil s'engage à s'unir avec nos différences. Le 3 avril 2018, c'est la journée mondiale de l'autisme. Pour souligner cette journée ensemble, l'école a décidé de porter un chandail bleu en guise de reconnaissance envers ces gens.

Mais l'autisme... c'est quoi au juste?

L'autisme est un trouble du développement qui touche certains humains dès l'enfance. Ce trouble est dû à un désordre dans les premiers stades du développement du cerveau, entraînant des défauts qui ne sont pas encore très bien compris. L'autisme se manifeste par trois signes : des anomalies de la communication verbale et non verbale, des difficultés dans les relations avec les autres et des centres d'intérêt restreints et des habitudes répétitives. Sachez que si vous êtes autiste, vous n'êtes pas seul, environ 6000 enfants autistes naissent chaque année dans le monde.

Les blogueuses de l'école Plein-Soleil,

Maïka, Catalina et Sarah-Maude